





Coyoacán, a 09 de enero de 2025 Boletín: COY/DCS/033

## ARRANCA EN COYOACÁN DISPOSITIVO DE SEGURIDAD PARA EL REGRESO A CLASES 2025

- El alcalde Giovani Gutiérrez aseguró que en Coyoacán hay un compromiso real de trabajo y servicio con la niñez y juventud, que vive o asiste a las escuelas de la demarcación.
- Se desplegarán más de 100 elementos de Escudo Coyoacán a bordo de más de 40 unidades policiales para cuidar a las y los alumnos, madres y padres de familia, y docentes.
- La directora general de Seguridad de la alcaldía señaló que gracias a la buena coordinación con los diferentes entes de gobierno, se asegurará que haya saldo blanco.

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, dio el banderazo de salida al dispositivo de seguridad para el regreso a clases 2025, en el que el Estado de Fuerza de Escudo Coyoacán, acompañados por diversas instancias, estará dedicado a preservar la integridad de las y los estudiantes de la demarcación.

Gutiérrez Aguilar destacó que como servidores públicos, tienen el compromiso y la obligación de prestar un servicio útil y eficaz, no sólo en el tema de seguridad, sino en todas las tareas de la administración pública.

"En Coyoacán hay un compromiso real de trabajo; hay un compromiso de servicio; hay un compromiso con todas y todos los coyoacanenses y, en especial, con la niñez y con las y los jóvenes estudiantes que viven en la demarcación o acuden a sus escuelas en ella", apuntó.

El alcalde aseguró que dicho compromiso no es sólo de palabra, ya que su administración lo ha demostrado con hechos, al intervenir 67 planteles de educación básica, con servicios de mantenimiento, instalaciones eléctricas, hidráulicas, sanitarias, pintura, limpieza, poda, rampas, además de balizar pasos peatonales y habilitar pasos especiales para personas con debilidad visual, para tener escuelas incluyentes y que nadie se quede sin acceso a la educación.

En este reinicio de clases retornarán a sus aulas, en las 275 escuelas públicas de educación básica que existen en Coyoacán, de acuerdo con la SEP, más de 50 mil 200 alumnas y alumnos. Por ello, en este dispositivo se desplegarán más de 100 elementos de Escudo Coyoacán a bordo de más de 40 unidades policiales.

Por su parte, la directora general de Seguridad Ciudadana de la alcaldía Coyoacán, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, dijo que en las inmediaciones de las primarias, secundarias y de planteles medio superior, Escudo Coyoacán va a garantizar con su presencia y con su personal capacitado, las entradas y salidas de los alumnos en los diferentes horarios.













"Vamos a reforzar con Escudo Coyoacán el trabajo que realiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y dando cumplimiento a las instrucciones de nuestro alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar estaremos pendientes de las necesidades de la comunidad escolar", indicó.

Cruz Ramírez enfatizó que gracias a la buena coordinación que existe entre la alcaldía y los diferentes entes de gobierno, este dispositivo asegurará que haya saldo blanco en este regreso a clases, protegiendo así a las y los estudiantes, padres y madres de familia, y docentes.

Asimismo, recordó los números de emergencia 911, Base Escudo 55-4609-7072 línea de la mujer \*765, denuncia anónima 089 y anti extorsión 55-5036-3301.

Asistieron al arrangue del dispositivo de seguridad: Héctor Márguez Rodríguez, comandante del Destacamento 2 del Sector 63, de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México; el capitán segundo de Infantería Leovigildo Castro Hernández, de la Defensa; el inspector en jefe Luis García Rodríguez, subdirector del sector 63 de la Policía Auxiliar de la CDMX; el director general Jurídico y de Gobierno de Coyoacán, Roberto Sánchez Lazo Pérez, así como personal de la alcaldía.

\*\*\*000\*\*\*



